



So leben wir: Kanu-Paar Claudia Bär und Sideris Tasiadis in der gemütlichen offenen Küche.

So leben wir!

Kanupaar **CLAUDIA BÄR** und **SIDERIS TASIADIS** in der ersten gemeinsamen Wohnung

Kissing hat mehr zu bieten, als nur einen Kreisverkehr und eine lange Hauptstraße. Die Gemeinde hat erstaunlich viel sportliche Prominenz: Ex-FCAler **Michael Thurk** wohnt hier, Torjäger **Sascha Mölders** ebenso und auch Paralympics-Sieger **Daniel Arnold** zählt zu den über 11.000 Einwohnern. Seit zwei Jahren hat auch das Kanu-Paar **Claudia Bär** und **Sideris Tasiadis** hier sein gemeinsames Zuhause. Wie es sich für echte Kanuten gehört – nicht weit weg vom Lech. „Und zum Eiskanal, unserer Trainingsstrecke,

sind es mit dem Auto auch nur 15 Minuten. Perfekt also“, erklärt Tasiadis. Seit vier Jahren sind die Beiden schon zusammen, seit 2011 nun auch in den eigenen vier Wänden. „Es mag jetzt kitschig klingen, aber wir machen wirklich alles zusammen“, berichtet Bär. „Aufräumen, einkaufen, putzen... Wir haben den gleichen Weg

zum Training, in der Regel die selben Uhrzeiten. Wir erleben viel Zeit gemeinsam. Und das ist auch gut so.“

Im geräumigen Wohnzimmer auf der gemütlichen Couch schwelgen die Zwei gemeinsam mit Bernersennen Mischlingsdame Milou und Katze Lili oft noch in Erinnerung an die Olympischen Sommerspiele in London 2012. Dort holte Tasiadis die Silbermedaille. Diese liegt übrigens gar nicht offen herum, sondern in einer Kommode aus dunklem Holz, neben weiteren Auszeichnungen, Ehrungen und Medaillen. Überhaupt wirkt die Wohnung sehr stimmig, nicht zuletzt auch ein Verdienst von Claudias Bruder **Fabian**, der Schreiner ist. Und das praktische? Der Bruder ist gleichzeitig auch der Nachbar. Sollte also mal Handwerker-Not herrschen, ist Hilfe nah. Kissing besteht eben doch aus mehr als einem Kreisverkehr und einer langen Hauptstraße... *dam*



Viele Auszeichnungen und Ehrungen, aber die Olympiemedaille von Tasiadis befindet sich in einer Kommode.

